
事業見直し委員会議事録（第2回）

日　時 ２０20年1月２8日　　金曜日

場　所

④国民年金基金の取次業務は、現時点で成果がないこと

内　　　　容

梓水苑

片桐委員長□　　　　市川副委員長□　　　　太田(事務局）□　　　　竹内(事務局）□

オブザーバー参加　福嶋副会長

２０１９年度提携事業収入一覧表（第３四半期末）

出席者
(欠席■）

資　料

■議題
1. 	提携事業の現状分析と課題の整理

①２０１９年度に計画した弁護士、司法書士等との連携が全然できなかった。
　　２０２０年度は、会員の意見も聞き、会員支援策として具体化したい。

②ヤマト運輸については現在、提携事業の内容に沿ったサービスが提供されていないので、提携廃止も含め、
今後あり方について検討すべきではないか

② 委員会のメンバーとして各支部長の参加を行いたい。
　　現在もメンバーとなっているが、委員会への出席は要請してこなかった。

①タイムズレンタカーの飯田座光寺店が１月末で廃止される。伊那及び飯田支部の会員に支障が生じるので新
たなレンタカー業者との提携を検討する必要があるのではないか。
業者選定にあたっては、県内の店舗設置状況や現在実施している会員へのメリット等を踏まえて検討する。

※　レンタカー業者の店舗が南信地区から撤退したことを考えると、現在支部予算配分の中で実施している提携
事業貢献度による予算配分の仕組みを再検討する必要があると考える。
次回の幹事会にて議論し、４月の第４回理事会で審議する方向で準備する。

２.  委員会の活動内容の把握および2020年度の事業計画について

■その他の事項

■次回検討事項（反対意見、検討課題等）

■決定事項(期日、担当者、予算・費用等明確に記載）

議事録作成者 太田　久行

次回開催予定：　　平成　　年　　月　　日　（　　）　　 　時　　分～　　時　　分
場所：

11::00～12：30

③國際油化ガソリンカードについては、近い将来、エネオスカードに変更される見込みであり、それに伴い現時点
のメリットもなくなる可能性があること　　　※現在の内容はエネオスとの統合時に、値引額が、５円→２円


